



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Harald Schwartz, Bernhard Seidenath, Kerstin Schreyer-Stäblein, Jürgen Baumgärtner, Markus Blume, Dr. Ute Eiling-Hütig, Dr. Thomas Goppel, Klaus Holetschek, Hermann Imhof, Sandro Kirchner, Helmut Radlmeier, Steffen Vogel**
CSU

Drs. 17/9847, 17/10539

Anpassung der Medizinhygieneverordnung

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die Medizinhygieneverordnung (MedHygV) dahingehend zu überarbeiten, dass Krankenhäuser der zweiten Versorgungsstufe als Krankenhaushygieniker auch Fachärzte mit einer curricularen Weiterbildung in Krankenhaushygiene beschäftigen können.

Die Regelung ist im Jahr 2020 zu überprüfen. Hierüber ist dem Landtag zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident